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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3042例会 令和 6年 1月 17日（水）
　（本年度第 21回）

点　鐘 帯谷昌充 会長
司会と斉唱 加瀬健史 会場監督

半澤剛 ソングリーダー
　「我等の生業」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員

会員数	45 名 出席	30 名 欠席	15 名

　（対象外	4 名） 出席率	75.61%

前々回訂正 欠席	18 名 MAKE	UP	5 名

　（対象外	4 名） 訂正出席率	80	.49%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
川崎マリーン RC 山崎美津夫 様

会長報告 帯谷昌充 会長
1.	第 2 グループ会長 ･幹事会の報告
2.		能登半島地震災害被災地支援の募金箱をおかせて頂きます。ご
協力お願い致します。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1.	地区からの来信
① 	次年度ロータリー財団プログラムに参加するため
のクラブの参加資格認定：覚書（MOU） の 提 出依
頼がきております。波木井会長エレクト・谷口会
長ノミニーの署名をいただき提出させて頂きます。
提出期限：1月 31日 ( 水 )

② 	ロータリーリーダーシップ研究会 (RLI)「卒後コース」のご
案内が届いております。
	2024 年 2月 18 日 ( 日 )	9：00 〜 15：30　聖光学院中学・
高等学校
※	出席対象者：川野・戸川・大部・洪・帯谷・相良・松山・谷口・
松下・横山	各会員

2.	他クラブ例会臨時変更
●	新川崎 RC
1 月 17日 ( 水 )　	職場訪問例会　カワスイ川崎水族館
点鐘 12：30
1 月 24 日 ･31 日 ( 水 )　休会
2月 7日⇒ 9日 ( 金 )　川崎幸 RCとの合同例会
川崎日航ホテル　点鐘 18：00

委員会報告 半澤剛 社会奉仕委員長
先週の土曜日、大塚さんと松山さんとインターアクトの第 55
回年次大会に行ってまいりました。
インターアクトというのは、だいたい高校生が対象で、将来の
リーダーを作っていこうという、ロータリーの施策なんです。
将棋界に旋風を巻き起こしたプロの将棋棋士、瀬川晶司さんの
基調講演がありました。「自分らしさとは何」というテーマで
した。生徒さんたちにぴったりのテーマであり、生徒さんたち
も感動的に聴いていました。
17校の代表が集まって、それぞれ活動実施計画を発表しました。
子どもたちの積極性にびっくりしました。
・	活動実施計画の他校との交流以外に、クラーク国際高校と提
唱しているクラブの例会を見たいという話が多かったです。
・研修旅行として広島平和記念資料館にいきました。

クラブフォーラム 大塚正一 クラブ奉仕委員長
クラブ奉仕委員会には 9つの委員会があります。クラブ奉仕は
基本的には会員がクラブのためにする奉仕ですが、かつてはク
ラブが会員のためにする奉仕するもありました。これは両方向
でもあると思います。
あらためて気付いたのは、クラブ奉仕委員会が開催されていな
いことで、これは問題だなと気付きました。来月クラブ奉仕委
員会を一度開きます。次年度は年頭・中頃に開いていければと
思っております。

宮崎秀樹 出席委員長
出席委員会としては、少しでも出
席率を高めてもらって、クラブの
繁栄に尽くしていきたいと思って
います。欠席がちのメンバーのか
たに声を掛けていただくと、出席
率が上がってくると思います。そ
ういう個人のメンバーの気持ちが
とても大切だと思います。大勢の
人たちとここでいっしょに食事を
して、クラブ活動や世間のいろい
ろな話をして、「来て良かったな」
と感じてもらえるようになればと
思います。どうか親しい人に声を掛けて、例会にきてもらうよ
うにしてください。

大塚正一 会報委員長
会報の役割として一番大事なの
は、クラブの歴史を記録していく
ことだと思っています。欠席され
たかたが例会の内容を確認すると
いう大事な用途もありますが、や
はりクラブの歴史を後世に伝えて
いくことが非常に大事なことだと
思っています。
また例会以外のことも記事にした
いと思っております。部外のこと
でもかまいませんので、良い話や
すてきな情報がありましたら是非お知らせください。
フロンターレの優勝など、年に 3回くらい号外も出しておりま
す。今後ともご協力をお願い致します。



ニコニコリポート 峯岸雅宏 副会場監督

川崎マリーンRC 山崎美津夫 様
本日はメイクでまいりました。宜しくお願いします。

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日はクラブフォーラムです。皆様よろしくお願いします。
川崎マリーン、山崎様ようこそ！

青少年奉仕委員会(インターアクト)： 半澤剛 君
先週インターアクト年次大会に出席しました。大塚さん、松山
さんのご出席もありました。すばらしい年次大会でした。

SAA： 朝山浩 君、丸山久 君、加瀬健史 君、高橋純司 君、峯岸雅宏 君
クラブ奉仕委員会主催によるクラブフォーラム、大塚委員長、
よろしくお願い致します。本日もニコニコレポートにご協力あ
りがとうございました。

親睦委員会： 松田卓也 君、武藤光司郎 君、横山輝昭 君、菅沼舜 君、
土田高記 君、横山芳春 君、吉田明宏 君

本日はクラブフォーラムです。楽しみにしています。大塚委員
長、よろしくお願いいたします。

川野正久 君
本年もよろしくお願い致します。

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君、大部哲也 君
風がないと冬もなかなか良いものですね！！職業奉仕のフォー
ラム、楽しみですね！！

松田卓也 親睦委員長
昨年は大きなイベントとしては、
移動例会から始まって家族例会を
行いました。委員のみなさまにご
協力いただいて、無事に各行事を
開催することができました。
委員の人には 11 時半に会場に
きてもらって、受付もうまく回
すことができたかなと思ってお
ります。新しいかたも多いので、
受付は回歴が浅いかたと交流を
とっていただく場にもなってい
るのかなと思います。親睦委員会の行事としてはファイナル例
会を残すところとなっています。回歴が浅い方との交流をはか
るために懇親会も予定しております。

横山芳春 プログラム委員長
貴重なみなさまの時間を使って
毎週例会にきていただいており、
親睦を深めるということもロー
タリーの楽しみのひとつですが、
プログラムの内容を楽しみに、
ということもあると思います。
外部卓話は今期も予定していま
す。「クラブが会員に」、「会員が
クラブに」というお話しがあり
ましたが、ロータリー活動を考
え直すプログラムの時間をとりたいと思って企画しております。
親睦交流も含めて 2回目の入会卓話も今期 3名ほどお願いして
おります。この方はどういうかたなんだろうか、どういう仕事
をされているのだろうかと、諸先輩の人となりを知っていただ
くと、会員も増えるのではないかなと思います。
今期後半には、大塚さんと帯谷さんからご推薦いただいている
著名なかたに卓話をお願いする予定です。思い出になるような
プログラムにしていきたいと思っております。

川野正久 会員選考委員長
今この委員会の活動ですが、会
員の推薦があまりないので、少
しさみしい気がします。1905 年
の創立以来、一業種一会員を厳
守していましたが、10 パーセン
トルールができ、同じ同業者でも
いいということになりました。し
かし、その 10パーセントルール
も廃止して分類もなくそうじゃ
ないかということになりました。
多くのかたの賛同を得て、ロータリーライフを楽しんでいただ
く、奉仕の気持ちを持って活動してくれる人を選ぶ、というの
が選考だと思います。私が入会したときには非常に待たされま
した。当クラブ始まって以来の独身ということだったからだと
思います。来年は月一回くらい会員選考をして、天高く頑張っ
ていただきたいなと思っています。

谷口一成 会員増強委員長
ロータリー活動の中で、会員の
みなさまが参加しての奉仕活動
もコロナ禍のため、難しかった
と思いますが、今後はそういう
活動もできるので、会員の数が
大事になってくると思います。
また持続性があるクラブである
ためにも多くの会員を入れてい
く必要があると思います。
ゲスト・デイをもうけて例会の
雰囲気を分かってもらおうということと、会員増強ノートを
作って、継続的に入会をお願いしていこうとしています。
大塚ガバナー年度に向けて人数も増やして活発なクラブにして
いただきたい。
来週 4名ゲストにきていただきます。そのときに候補者を連れ
てきていただけると助かります。

半澤剛 研修副委員長
各委員会がこれからどうあるべ
きか、という話をしてもらえた
ら、というアドバイスをいただ
きましたので、それについて話
したいと思います。
「ロータリーの友」と「ガバナー
月信」です。私は例会に必ず「ロー
タリーの友」を持ってきており
ます。他クラブではこれを「勉
強」、硬い言葉でいうと「研修」
ですが、今は「ラーニング」ということになるそうです。
そう考えると、研修委員会という言葉はもう古いのかもしれま
せん。自分なりに学ぶということをクラブでやる、学ぶことに
より会員が楽しかったと思える、こういうものがクラブ奉仕だ
と思います。

私は「ロータリーの友」を持ち歩いて、ちょっとした時間でも
読んでいます。それが学びの基本だと思います。例会前に 30
分間、勉強しています。川野パストガバナーが言われるように、
本当に学びたいと思ったら、「ロータリーの友」をしっかり読ん
だらいいと。
ガイドブックの 4ページにこう書いてあります。「年取って学ん
だら、死んでも朽ちない。」
先日西クラブにメーキャップにいきました。一番目は、「ロータ
リーの友」7月号の解説です。学びは楽しい、だからロータリーっ
てすごいと、世間・家庭に向けて言えると思います。家内に「ロー
タリーの友」の話をしています。最近は女房のほうから、今月
号には何が載っているのと、督促されます。嬉しいことと思い
ます。

「ロータリーの友」がいくらするかご存じのかた、いらっしゃい
ますか？	一冊 270 円です。
じっくり読むと、3、4時間かかります。どうぞ「ロータリーの
友」を読んでください


